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REPUBLICA DE CHILE 
MUNICIPALIDAD DE GALVARINO 
        SECRETARIA MUNICIPAL 
 
 
 
 
 

 Se abre la sesión a 09:40 horas presidida por Don Fernando Huaiquil Paillal, Alcalde de 
la comuna, ante la presencia del Secretario Municipal (S) Sr. Elvis Espinoza Gutiérrez en su 
calidad de Ministro de Fe, contando con la asistencia de la Señora y los Señores Concejales de 
la Comuna que se individualiza a continuación:  

 
Sr. Pablo Huenulao Muñoz  
Sr. José Millalen Paillal  
Sr. Willy Kehr Llanos  
Sr. Hans González Espinoza  
Sr. Pablo Hernández Lagos 
Sra. Agustina Zavala Rodríguez 
 

 TABLA: 
1. Aprobación acta ordinaria N°32 y acta extraordinaria N°05.  
2. Correspondencia.   
3. Cuenta Alcalde.  
4. Aprobación, prohibición de enajenación por 40 años de inmueble donde se emplazará el 

proyecto “construcción parque deportivo Villa centenario”.  
5. Aprobación modificaciones presupuestaria municipal. 

 $10.400.000 
 1.023.400 

6. Aprobación modificación presupuestaria departamento de Educación Municipal.  
 $21.500.000 

7. Aprobación Plan de Salud Municipal 2016. 
8. Varios.  

 
 
 

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 

 
Se aprueba de manera unánime.   
 
 
 
 

 Se da lectura a solicitud de Francisca Quijada, quien solicita permiso para realizar un 
torneo de futbol el día 06 de diciembre de 2015, con ventas de bebidas alcoholicas, en 
cancha de Carlos Parraguez sector El Capricho. Lo recaudado irá en beneficio del hijo de la 
solicitante quien posee problemas de salud.  

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  

 ACTA REUNIÓN N° 33 DE CARÁCTER ORDINARIA DEL CONCEJO 
MUNICIPAL, REALIZADA EL DIA MIERCOLES 25 DE NOVIEMBRE DE 
2015. 

1. Aprobación acta ordinaria N°32 y acta extraordinaria N°05.  
 

2. CORRESPONDENCIA. El Sr.  Secretario Municipal(S) informa de la  
Recepción y da lectura a los siguientes documentos, a saber: 
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• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 

Se aprueba de manera unánime.  
 Se da lectura a solicitud  del Club Deportivo Juvenil Miraflor, quienes solictan permiso 
para realizar torneo de futbolito y bingo para el día 25 de diciembre de 2015, dicho evento 
tendrá lugar en la cancha de la escuela Municipal G-334 de Pangueco. 

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 

Se aprueba de manera unánime.  
 Se da lectura a solicitud de taller laboral Rayen Mapu, quienes solicitan permiso para 
organizar torneo de futbol con venta de bebidas alcohólicas, para el 08 de diciembre de 
2015 en cancha de Repocura el Peral.   
 

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 

Se aprueba de manera unánime.  
 Se da lectura a solicitud de Abelino Lizama, quien solicita autorización para realizar 
torneo de futbol en la cancha de Trif-Trifco el día 06 de diciembre de 2015, con venta de 
bebidas alcohólicas y comidas. Lo recaudado irá en beneficio de una pareja de adultos 
mayores del sector.  

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 

Se aprueba de manera unánime. 
 Se da lectura a carta de vecinos Ribera del Rio Quillem, calle León Gallo 
específicamente, en la cual se expone la preocupación de estos por la limpieza de la rivera; 
extraer basura, limpia de matorrales y fiscalización efectiva a los vecinos que boten sus 
desechos al rio.  

• Concejal Hernández, creo seria pertinente realizar jornadas de limpieza del rio, 
involucrando a la comunidad, crear conciencia en los vecinos por medio de la radio 
u otros mecanismos.  

 Se da lectura a solicitud de concejal González, el cual solicita el gimnasio Municipal, el 
día 04 de diciembre de 2015 a partir de las 18:00 horas y hasta las 24:00 horas, ello para 
realizar bingo gratuito.   

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, se inhabilita  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 
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Se aprueba.  
Alcalde, se aprueba pero queda sujeto a disposición del gimnasio Municipal.    

 
 

 
Alcalde, informar que se participó en reunión con sectorialista para revisar proyecto de 
apicultura.  
Alcalde, se participó en ceremonia de entrega de 66 subsidios habitacionales, en dependencias 
del Centro Cultural.  
Alcalde, también se participó en reunión con organización de discapacidad de la comuna.  
Alcalde, informar que mañana jueves 26 de noviembre se realizará reunión con vecinos de calle 
Freire por pavimentación de la misma.   
 
 
 
  
 

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 

 
Se aprueba de manera unánime.  
 
 
 
 

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 

Se aprueba de manera unánime las dos modificaciones.  
 
  
 
 
 

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 

Se aprueba de manera unánime.  
 
 
Concejal Kehr, comentarles a los colegas concejales que ayer martes nos reunimos como 
comisión, en conjunto con el Dto. de Salud, donde revisamos el PLASAM, realizamos algunas 

3. CUANTA ALCALDE. 

4. APROBACIÓN, PROHIBICIÓN DE ENAJENACIÓN POR 40 AÑOS 
DE INMUEBLE DONDE SE EMPLAZARÁ EL PROYECTO 
“CONSTRUCCIÓN PARQUE DEPORTIVO VILLA 

  
 

5.  APROBACIÓN MODIFICACIONES PRESUPUESTARIA MUNICIPAL. 
 $10.400.000 
 1.023.400 

 
 

6. APROBACIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 
DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN MUNICIPAL.  

 $21.500.000 
 

 
 

7. APROBACIÓN PLAN DE SALUD MUNICIPAL 2016.  
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aclaraciones menores, pero en general sólo manifestar a los colegas que se aprueba como fue 
presentado.  

• Concejal Willy Kehr, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Jose Millalen, aprueba  
• Concejal Hans Gonzalez, aprueba  
• Concejal Pablo Hernandez, aprueba  
• Concejal Agustina Zavala, aprueba 

Se aprueba de manera unánime. 
 
 
Alcalde, en puntos varios se ofrece la palabra.  
Concejal González, Puente de Pelahuenco Chico tiene problemas con las bigas, sino se repara 
puede fallar el puente y muchos niños quedarían aislados.  
Nuevamente solicito la instalación de basureros.  
También manifestar que el camino a Percan por Canta Rana está un desastre, para que se vea 
porfavor.  
Concejal Millalen, adhiero a lo manifestado por el concejal González, efectivamente el camina 
a Percan por Canta Rana está en muy mal estado.  
El concejo pasado la iglesia de Llufquentue solicitó, entre otras cosas, las dependencias del 
internado masculino para albergar a miembros de la iglesia provenientes de Santiago, pero para 
la fecha solicitada el internado ya estaba solicitado para el internado lingüístico; en este sentido 
solicitar la posibilidad de poder cambiar la destinación del internado para la iglesia, tan vez 
podrían ocupar el internado femenino.  
Concejal Hernández,  solicito instalación basurero en calle Freire, lado paradero.  
Concejal Huenulao, comentar que tuve reunión con gente de INDAP en Llufquentue, donde la 
gente me comentó que por favor el tractor del Municipio no se facilite a gente que luego no va a 
cultivar, porque dicen que se facilita a la gente que luego no cultiva y se deja de lado a los que sí 
realizar el cultivo.  
También tengo el caso de don Segundo Pillilen, adulto mayor que requiere reparación de 
camino con urgencia.  
Finalmente decir que el puente de Pelahuenco Grande está en muy mal estado, para que se vea 
por favor.  
Concejal González, Calle Maipú por Freire nuevamente está tomada por el comercio 
ambulante, se pierde mucha visibilidad lo que puede causar accidentes, siendo que existen 
espacios destinados para este tipo de comercio, pero todo se desordenó; hay que fiscalizar.  
Concejal Kehr, la verdad que respaldar al colega Hans, logramos ordenar el espacio. Obras 
tiene que hacer un chequeo porque ambulantes tapan visibilidad de los conductores.  
Concejala Zabala, creo que las fiscalizaciones se relajan mucho, no se respetan los acuerdos; 
hay que fiscalizar.  
Alcalde, vamos a hablar con los fiscalizadores para que realicen su trabajo.  
Se da término a la reunión siendo las 10:45 horas.  
 
 

1. SE APRUEBA ACTA ORDINARIA N°32 Y ACTA 
EXTRAORDINARIA N°05. 

2. SE APRUEBA SOLICITUD DE FRANCISCA QUIJADA, 
QUIEN SOLICITA PERMISO PARA REALIZAR UN TORNEO DE FUTBOL EL 
DÍA 06 DE DICIEMBRE DE 2015, CON VENTAS DE BEBIDAS ALCOHOLICAS, 
EN CANCHA DE CARLOS PARRAGUEZ SECTOR EL CAPRICHO. 

3. SE APRUEBA SOLICITUD DEL CLUB DEPORTIVO JUVENIL MIRAFLOR, 
QUIENES SOLICTAN PERMISO PARA REALIZAR TORNEO DE FUTBOLITO Y 
BINGO PARA EL DÍA 25 DE DICIEMBRE DE 2015, DICHO EVENTO TENDRÁ 
LUGAR EN LA CANCHA DE LA ESCUELA MUNICIPAL G-334 DE PANGUECO. 

8. VARIOS.   
 

 

RESUMEN DE ACUERDOS  
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4. SE APRUEBA SOLICITUD  DE TALLER LABORAL 
RAYEN MAPU, QUIENES SOLICITAN PERMISO PARA ORGANIZAR TORNEO 
DE FUTBOL CON VENTA DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS, PARA EL 08 DE 
DICIEMBRE DE 2015 EN CANCHA DE REPOCURA EL PERAL.   

5. SE APRUEBA SOLICITUD DE ABELINO LIZAMA, 
QUIEN SOLICITA AUTORIZACIÓN PARA REALIZAR TORNEO DE FUTBOL 
EN LA CANCHA DE TRIF-TRIFCO EL DÍA 06 DE DICIEMBRE DE 2015, CON 
VENTA DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS Y COMIDAS. 

6. SE APRUEBA SOLICITUD DE CONCEJAL GONZÁLEZ, 
EL CUAL SOLICITA EL GIMNASIO MUNICIPAL, EL DÍA 04 DE DICIEMBRE 
DE 2015 A PARTIR DE LAS 18:00 HORAS Y HASTA LAS 24:00 HORAS, ELLO 
PARA REALIZAR BINGO GRATUITO.  

7. SE APRUEBA PROHIBICIÓN DE ENAJENACIÓN POR 40 
AÑOS DE INMUEBLE DONDE SE EMPLAZARÁ EL PROYECTO 
“CONSTRUCCIÓN PARQUE DEPORTIVO VILLA CENTENARIO”. 

8. SE APRUEBA MODIFICACIONES PRESUPUESTARIA MUNICIPAL. 
 $10.400.000 
 1.023.400 

9. SE APRUEBA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPARTAMENTO DE 
EDUCACIÓN MUNICIPAL POR $21.500.000.-  

10. SE  APRUEBA PLAN DE SALUD MUNICIPAL 2016.  
 
 

 
 
 

ELVIS ESPNOZA GUTIERREZ                            FERNANDO HUAIQUIL PAILLAL  
 SECRETARIO MUNCIPAL (S)                                                ACALDE  
 


	MUNICIPALIDAD DE GALVARINO

